

2020年4月23日
株式会社鉄鋼会館

お客様各位

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社では新型コロナウイルス感染拡大防止のため、手洗い・うがい・消毒・マスク着用等、お客様や従業員への安全に配慮した対策を講じてまいりました。

しかしながら、4月19日に館内テナントより、職員2名が新型コロナウイルスに感染している旨の報告がありました。

当該テナントは4月7日から在宅勤務となっており、感染者2名は当会館に出勤していませんでした。

今後の対応等について20日に所管保健所に相談しましたところ、感染者が出社してから2週間経過しており、問題ないとのことでしたが、お客様やテナントの皆様の安全性を確保し不安を軽減するため、同日下午記の消毒作業を実施致しました。

- (1) 共用部（トイレ、給湯室、エレベーター内、階段の手摺等人の手が触れる部分）
- (2) 感染者発生テナントの室内

※(1)については23日に2回目の消毒作業を実施

なお、現時点で当社従業員や他のテナントにおいて、新たな発症者や感染確認の報告は受けておりません。

今後も当社は、感染拡大の抑止と従業員および関係者の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づきながら、関係各所と連携し、感染拡大の抑止に努めてまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

以上